

Grenoble, le 20 avril 2017

Accueil d'une délégation de Corato à l'occasion du 15^{ème} anniversaire du jumelage avec Grenoble

Samedi 22 avril 2017 à 18h
Hôtel de Ville de Grenoble – salon de réception

*En présence d'Eric Piolle, Maire de Grenoble
Massimo Mazzilli, Maire de Corato*

La Ville de Corato a été invitée à Grenoble pour fêter l'anniversaire des 15 ans de la signature du protocole de jumelage et participer à la journée festive annuelle de l'Association des Coratins de Grenoble dimanche 23 avril.

Corato est une petite ville italienne, située à 40 km au nord de Bari, chef-lieu de la province, qui compte près de 47 000 habitants. Essentiellement agricole jusque dans les années 1960 : huile d'olive, amandes, blé, vins, horticulture, de nombreuses industries se sont développées dans les domaines de l'agro-alimentaire, l'habillement (gants), la fabrication de carrelage et de mobilier.

De nombreux coratins sont arrivés à Grenoble dans la première moitié du 20^{ème} siècle à travers différentes vagues d'immigration. Grenoble compte ainsi aujourd'hui de nombreux habitants d'origine coratine.

Dans le cadre du jumelage, des musiciens de Corato ont participé aux différentes éditions de Divercities, Rencontres Internationales de Musiciens, entre 2005 et 2014. Plusieurs écoles et centres socio-culturels des deux villes ont réalisé des échanges ponctuels.

